

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 8160-02

Stuttgart, 30.05.2014

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen SÖS und LINKE Fraktionsgemeinschaft
Datum 15.05.2014
Betreff Konzessionsvergabeverfahren für die Strom und Gasnetze - Wie geht es weiter?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zu 1.)

Nach Antrag der Netzkauf EWS eG aus Schönau prüft das Bundeskartellamt die aufgeworfenen Fragen und Anmerkungen. Die Landeshauptstadt Stuttgart hat hierzu Stellung genommen und dem Bundeskartellamt weitere Unterlagen zur Verfügung gestellt.

Wann mit einer Antwort der Bundesbehörde zu rechnen ist, kann nicht vorhergesagt werden.

Zu 2.)

Durch den Antrag der Netzkauf EWS eG und den noch ungewissen Ausgang der Prüfung durch das Bundeskartellamt konnten zwischen der Netze BW GmbH und der Stadtwerke Stuttgart GmbH bisher keine weitergehenden Daten ausgetauscht werden.

Die Vertragswerke liegen in der Fassung des verbindlichen Angebots der Netze BW GmbH vor. Eine Finalisierung – insbesondere der Punkte, die der Neukonzessionär mit dem Altkonzessionär zu verhandeln hat – konnte aufgrund der laufenden Prüfung des Bundeskartellamtes noch nicht erfolgen.

Aus diesem Grund ist auch der Termin der Beschlussfassung noch unklar.

Zu 3.)

Die Veröffentlichung der Verträge ist im Hinblick auf die jeweiligen Vertragsinhalte wie Betriebs- und Geschäftsgeheimnisse – insbesondere auch des Vertragspartners – noch zu prüfen.

Zu 4.)

Der bisherige Zeitplan wird momentan aufrecht erhalten. Jedoch ist auch dieser davon abhängig, wann eine Rückmeldung des Bundeskartellamtes erfolgt.

Zu 5.)

Zu Geschäftsinterna der Netze BW GmbH sowie deren Unternehmenspolitik können keine Aussagen getroffen werden.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>